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99. Generalversammlung  
Turnverein Reichenburg (digital) 
Samstag, 09. Januar 2021 
 
 
 
 
Der Vorstand hat sich am 15.01.2021 zur Auswertung der digitalen Abstimmung, welche auf findmind.ch 
durchgeführt wurde, getroffen und folgende Abstimmungsergebnisse protokolliert.  
 
 
 
 
1. Begrüssung und Appell  

 
Die GV 2021 wurde durch ein Informations-Video der Präsidentin eröffnet. Darin bedankt sie sich bei all 
denen, welche sich aktiv für den Turnverein auch in diesem speziellen Jahr eingesetzt haben. Sie blickt 
positiv in die Zukunft und freut sich darauf, wenn wir uns wieder in der Turnhalle und an Anlässen treffen 
können. 
 
Für die Generalversammlung entschuldigt haben sich folgende Personen: 
Alexandra Spörri, Burlet Patrik, Burlet Josef, Fritschi Michaela, Patrick Tribelhorn. 
 
Total waren 102 Stimmberechtigte an der Abstimmung beteiligt. Das absolute Mehr liegt somit 
bei 52. 
 
 
 
 
2. Genehmigung des Protokolls der letzten GV vom 11.01.2020 

 
Das Protokoll 2020 wurde per E-Mail bzw. Post mit der Einladung zur GV versendet. 
 
Anregungen, Ergänzungen, Korrekturen oder sonstige Fragen gab es keine. Nicole Ackermann schlug 
vor das Protokoll zu genehmigen und dankt der Verfasserin. 
 
Die Teilnehmer genehmigen das Protokoll der GV vom 11. Januar 2020 von Andrina Schmid. 
 
 
 
 
3. Jahresberichte 
 
Folgende Jahresberichte wurden per E-Mail oder per Post mit der Einladung zur GV zugestellt:  
Präsidentin, Oberturner, Chef Jugend, Ü35. 
 
Nicole Ackermann schlug die Berichte des Oberturners, Chef Jugend und der Ü35 zur Abnahme vor.  
Der Vorstand schlug den Präsidentenbericht zur Abnahme vor. 
 
Alle Jahresberichte werden von den Teilnehmern genehmigt. 
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4. Finanzen und Bericht der Revisoren 
 
Die Informationen zu den Finanzen sowie der Bericht der Revisoren wurde mit den 
Abstimmungsunterlagen per Mail versendet.  
 
Die Jahresrechnung 2020 wird von den Teilnehmern genehmigt. 
 
 
 
 
5. Festsetzung des Jahresbeitrages  

 
Ivo Rüegg schlug vor, die Jahresbeiträge auf der Vorjahreshöhe zu belassen. Das heisst, der 
Jahresbeitrag für Aktive soll weiterhin Fr. 30.00 und derjenige der Mitturner Fr. 10.00 betragen. 
 
Die Festsetzung des Jahresbeitrages wird angenommen. 
 
Nach der GV wird ein Mail mit einer Information und Zahlungsaufforderung versendet. 
 

 

6. Mutationen 
 
Nachfolgende Mutationen wurden bekannt gegeben. 
 
Austritte 

Marzak Akbar Jan 
Stanikzai Safiullaj 
Stolze Jasmin 

 
Der Vorstand bedauert die Austritte sehr. 
 
Eintritt Mitturner  

Balga Noé Elias 
Kistler Levin 
Landolt Pascal 
Romer Elena 

 
 
Aktivturner (vom Mitturner zum Aktivturner) 

Hofer Angelina 
Hutter Raffael 
Kälin David 
Kistler Sarah 
Krampf Aurel 
Landolt Luca 

 
 
Aktivturner direkt  

Jud Samira 
Keller Dominic 

 
 
Alle Aktivturner/innen erhalten die Vereinsstatuten, die über Rechte und Pflichten im Verein aufklären 
per Post zu gestellt. 
 
Ein herzliches Willkommen an alle Neumitglieder. Wir wünschen euch viel Spass und Freude im 
Turnverein Reichenburg! 
 



3 
 

7. Wahlen 
 

Vorstand 
 
In den ungeraden Jahren werden der Oberturner, die Aktuarin, der Jugendchef und ein Beisitzer 
gewählt. In den geraden Jahren werden der Präsident, der Kassier und ein Beisitzer gewählt. 
 
 
Vom Chef Jugend, Nicolas Rast lag keine Demission vor.  
Nicole Ackermann schlug Nicolas Rast als Chef Jugend für weitere zwei Jahre vor.  
Die Teilnehmer wählen Nicolas Rast für weitere zwei Jahre als Chef Jugend in den Vorstand. 
 
Leider lag vom OT Roberto Mettler eine Demission vor. Roberto Mettler diente dem Vorstand 4 Jahre 
als OT. Er hatte sich entschieden sein Amt als OT abzugeben. Mit einem würdigen Rückblick in Form 
eines Videos bedankt sich die gesamte Turnerschaar für den enormen Einsatz unseres einzigartigen 
Roberto Mettler! 
Als neuer OT wurde der Versammlung Yannick Lang vorgeschlagen.  
Die Teilnehmer wählen Yannick Lang als neuen Oberturner für zwei Jahre in den Vorstand. 
 
 
Yannick Lang diente dem Vorstand 2 Jahre als Beisitzer und hat nun entschieden ein neues Amt als 
OT im Vorstand anzutreten.  
Als neue Beisitzerin wurde der Versammlung Nicole Hermann vorgeschlagen.  
Die Teilnehmer wählen Nicole Hermann als neue Beisitzerin für zwei Jahre in den Vorstand. 
 
 
Weiter lag von der Aktuarin, Andrina Schmid eine Demission vor. Andrina Schmid diente dem Vorstand 
2 Jahre als Aktuarin und hatte sich entschieden das Amt der Aktuarin abzugeben.  
Als neue Aktuarin schlug Nicole Ackermann der Versammlung Elin Müller vor.  
Die Teilnehmer wählen Elin Müller als neue Aktuarin für zwei Jahre in den Vorstand. 
 
 
Somit setzt sich der Vorstand 2021 wie folgt zusammen: 
 
Nicole Ackermann, Präsidentin  ist für ein Jahr gewählt (GV 2022) 
Ivo Rüegg, Kassier  ist für ein Jahr gewählt (GV 2022) 
Laura Farisé, Beisitzerin  ist für ein Jahr gewählt (GV 2022) 
Yannick Lang, Oberturner  ist für zwei Jahre gewählt (GV 2023) 
Nicolas Rast, Jugend Chef  ist für zwei Jahre gewählt (GV 2023) 
Nicole Hermann, Beisitzerin  ist für zwei Jahre gewählt (GV 2023) 
Elin Müller, Aktuarin  ist für zwei Jahre gewählt (GV 2023) 
 
 
Rechnungsprüfer 
Cornelia Ruoss stand zur Wahl als 1. Rechnungsrevisorin. Von Cornelia Ruoss lag keine Demission 
vor. Deshalb schlug Nicole Ackermann vor, Cornelia Ruoss für weitere zwei Jahre zu wählen. 
Cornelia Ruoss wird von den Teilnehmern als Rechnungsrevisorin für weitere zwei Jahre 
gewählt. 
 
Cornelia Ruoss, 1. Revisor  ist für zwei Jahre gewählt (GV 2023) 
Denise Mächler, 2. Revisor  ist für ein Jahr gewählt (GV 2022) 
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8. Jahresprogramm 
 
Mit der Einladung wurde das Jahresprogramm 2021 versendet.  
 
Das Jahresprogramm wird von den Teilnehmern genehmigt. 
 

 

9. Anträge 
 

Es sind keine Anträge eingegangen. 
 
 
 
 
10. Ehrungen  
 
Die Ranglisten zum Turnstundenbesuch und zur Jahresmeisterschaft, sowie abtretende Leiter wurden 
mit den Dokumenten zur Abstimmung versendet.  
 
Turnstundenbesuch 
 
Die fleissigsten Turner/innen, welche mehr als 85-90% aller Turnstunden besuchten wurden geehrt und 
haben einen TVR Bidon erhalten. 
 

1. Rang Timo Schmucki und Stefanie Mettler 
2. Rang - 
3. Rang Maria Kistler, Roberto Mettler und Andrin Schmucki 

 
 
Abtretende Leiter 
 
Folgende Personen traten als Leiter ab: 

- Kristina Dettling als Leiterin Gymnastik Jugend 
- René Romer als Jugi Leiter 
- Kevin Pfyl als Vize Oberturner  

 
Der TV Reichenburg bedankt sich herzlich für den grossartigen Einsatz für den Verein und übergibt als 
kleines Dankeschön ein Präsent.  

 
 
KSTV Ehrungen 
 
(KSTV Veteran wird man mit 40 Jahren und 20 Jahre aktiv): 
 

- Sibylle Bless  
- Samuel Kistler 

 
Als Auszeichnung werden unsere beiden Veteranen einen Pin erhalten, welcher per Post zugestellt 
wird.  
 
 
Freimitglieder  
 
(Freimitglied wird, wer 10 Jahre als aktives Vereinsmitglied im Turnverein ist): 
 

- Nicolas Rast 
- Kurt Rüegg 
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Ehrenmitglied  
 
(Anrecht auf die Ehrenmitgliedschaft haben Mitglieder, welche 20 Jahre aktiv und vorbildlich im Verein 
tätig waren/sind und das fünfundreissigste Altersjahr vollendet haben). 
 
Ein herzliches Dankeschön gilt an dieser Stelle Sibylle Bless und Janine Romer, welche eine sehr 
persönliche Laudatio in Form eines Videos erstellt haben. 
 
Der Vorstand schlägt Tamara Janser-Küng als Ehrenmitglied vor.  
Tamara Janser-Küng wird einstimmig als Ehrenmitglied aufgenommen. 
 
 
Fahnengötti: 
 
Ob als Vize-Oberturner, Beisitzer, Jugileiter, Oberturner, Vize Präsident, Präsident, Rechnungsrevisor 
etc. Ueli Mettler sen. zeigte unglaubliches Engagement für den TV Reichenburg. Aber nicht nur in den 
vergangenen Jahren, sondern auch heute steht er dem Verein zur Seite, sei es hinter dem Grill oder als 
Riesen-Fan an den Wettkämpfen. Als Ehrung und Anerkennung dafür möchte der TVR Ueli danken und 
ihm die Ehre als zweiter Fahnengötti erteilen. Ueli Mettler nimmt die Ehre dankend an. 
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11. Wortmeldungen 
 

 

 
 

 

 
 
 
 
 

 
Der Vorstand möchte sich bei allen Mitgliedern für das Verständnis und die 

liebevollen und konstruktiven Rückmeldungen bedanken und beendet somit die 
spezielle digitale Generalversammlung 2021. 

  


